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Anfrage 07_09/2021  

Sehr geehrter Herr Hammermüller, 

die SPD-Fraktion stellt folgende Anfragen zur Gemeindevertretersitzung am 23.09.2021:  

Blühwiesen 

1. Wie viele Grünflächen der Gemeinde werden momentan als Blühwiesen mit Wildblumen 
genutzt?  

2. Ist es angedacht die Grünflächen der Grundschule Sanderhausen und den stillgelegten 
Spielplatz “Am Spitzenberg” (Ginsterweg) im OT Heiligenrode teilweise mit Wildblumen zu 
bepflanzen?  

3. Wenn nein, bittet die SPD-Fraktion um Auskunft, wieso nicht und ob dies zukünftig möglich 
ist. Hierbei liegt unser besonderer Fokus auf der Wiese gegenüber der Aula („Insel“) und 
den brachgelegten Spielplatz. 

  
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Kathrin Becker 

Fraktionsvorsitzende 


